

WARTA

Masyarakat Apresiasi Polres Jember, Haul Habib Soleh Berlangsung Aman dan lancar

Achmad Sarjono - JEMBER.WARTA.CO.ID

May 10, 2023 - 10:50



JEMBER – Lancarnya arus lalu lintas saat acara Haul Habib Soleh Tanggul pada Minggu 7 Mei 2023 lalu, ternyata memberi catatan positif untuk jajaran Polres Jember.

Beberapa pengusaha mengapresiasi kinerja Polres Jember, baik dari sisi

keamanan maupun kelancaran lalu lintasnya.

Dimana pada tahun sebelumnya, arus lalu lintas mengalami kemacetan cukup parah, banyak kendaraan yang tidak bisa bergerak, namun untuk pelaksanaan tahun ini, arus lalu lintas di jalur Nasional yang menghubungkan Jember-Surabaya, baik dari arah Lumajang maupun sebaliknya, cukup lancar.

H. Soekarno, salah satu pengusaha asal Tanggul, 'angkat topi' dan mengapresiasi kinerja Polres Jember dalam mengatur lalu lintas.

Ia menyebut biasanya kemacetan selalu terjadi setiap acara Haul. Namun pada tahun ini, ia melihat tidak ada kemacetan yang signifikan.

Bahkan menurutnya kendaraan dari dua arah bisa melaju dengan kecepatan 30 km per jam.

"Alhamdulillah, lalu lintas di acara haul Habib Soleh tahun ini lancar, bisa dibilang tidak ada kemacetan, berbeda dengan tahun lalu, jangankan berjalan 30 km, untuk bergerak 1 meter saja, harus menunggu beberapa menit, tahun ini lalu lintas lancar tanpa hambatan,"kata Soekarno kepada awak media di Tanggul, Selasa (9/5).

Hal yang sama juga disampaikan oleh Indra warga Tanggul Kulon, menurut Indra, jumlah pengunjung haul Habib Soleh tahun ini, lebih rame dibandingkan tahun lalu, dimana tahun lalu pengunjung masih terbatas karena Covid-19.

"Pengunjung haul tahun ini lebih banyak dibandingkan tahun kemarin, tapi arus lalu lintasnya, tahun ini lebih baik, karena masih terlihat kendaraan berjalan di jalur utara, kalau tahun kemarin, kendaraan seperti terhenti total dan tidak bergerak sama sekali," ujar Indra.

Selain lancarnya arus lalu lintas, keamanan pengunjung tahun ini juga lebih baik, dimana jika tahun sebelumnya, beberapa pengunjung menjadi korban tindak pidana kriminal, seperti adanya aksi pencopetan.

Untuk tahun ini, petugas keamanan yang tersebar di beberapa titik, mampu memberikan rasa aman pengunjung.

"Sempat ada yang kecopetan sih, tapi karena Polisinya disebar, jadi pencopetnya langsung ketangkap. Pelakunya dari luar kota, dan korbannya orang Sidoarjo,"kata Indra.

Sementara itu, Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat SH. SIK. MM, melalui Kapolsek Tanggul AKP. Miftahul Huda S.Sos, kepada wartawan menyatakan, bahwa lancarnya arus lalu lintas pada acara Haul Habib Soleh kemarin, tidak lepas dari sosialisasi pengalihan arus lalu lintas yang sesuai.

"Kami secara masif melakukan sosialisasi ke sejumlah titik dengan banner, terutama di titik pertigaan Rambipuji, dan titik pertigaan Pondok Dalem, selain itu, pengalaman pengendara tahun lalu yang terjebak macet, juga menjadi faktor pendukung," ujarnya.

Begitu juga dari tingkat keamanan, pelaksanaan tahun ini juga lebih baik,

kehadiran pelaku kriminal di setiap momentum, tidak bisa dipungkiri, namun berkat kerja keras anggota, pelaku kriminal di acara haul Habib Soleh berhasil diamankan.

“Pelaku kriminal, juga berhasil kami amankan, pelaku pencopetan asal Pasuruan, yang menggondol handphone milik pengunjung kami amankan di lokasi, tidak lama setelah beraksi,” pungkasnya. (*)